

# „Es ist geschehen, und folglich kann es wieder geschehen.“

Primo Levi (Schriftsteller und Überlebender des KZ Auschwitz)

**Am 2. Mai 2018 hat die AfD in Dorfen, im Gasthaus am Markt, ihren ersten Auftritt. Es spricht der Bundestagsabgeordnete Hansjörg Müller.**

**Wer ist Hansjörg Müller und welche Positionen vertritt er?**

Geboren ist Hansjörg Müller 1968 in Treuchtlingen, er lebt in Ainring (Obb.) und ist Volkswirt. Er spricht vier Sprachen, darunter fließend Russisch. Müller ist häufiger Gast im russischen Staatssender «Russia Today. Sechseinhalb Jahre hat er in Russland gelebt, seine Frau stammt von dort. In Russland, so sagt er laut taz, „ist der gefühlte Freiheitsgrad wesentlich größer als hier“.

<http://www.taz.de/!5454471/>

Von 1987 bis 1988 war er Mitglied der Jungen Union Würzburg, seit 2013 ist er bei der AfD. 2017 kam er über Platz 6 der Landesliste für den Wahlkreis Traunstein in den Bundestag. Dort ist er Mitglied im Ausschuss für Wirtschaft und Energie. Müller ist auch Gründer und Vorsitzender des Vereins „AfD-Mittelstandsforum e.V.“ Er ist Mitglied in der schlagenden Verbindung Turnerschaft Germania Dresden und in der Landsmannschaft der Salzburger zu Salzburg. **Neben prominenten Rechtsaußen wie Björn Höcke und André Poggenburg unterzeichnete er die Erfurter Resolution. Er gilt als Unterstützer der rechtsnationalistischen innerparteilichen Vereinigung .**

**Dazu Patrick Gesing in Tagesschau.de:**

„Der „Flügel“ spricht sich offen für eine Kooperation mit den „Identitären“ aus und sieht die AfD als parlamentarischen Arm einer nationalistischen Bewegung.

Es haben sich knallharte rechte Ideologen zusammengefunden, die eine nationalistische Fundamentalopposition gegen die „Altparteien“ propagieren und offenkundig von einer nationalen Revolution träumen. Die AfD ist dabei lediglich Mittel zum Zweck.“

<https://www.tagesschau.de/inland/afd-hoecke-analyse-101.html>

**Und in der "Zeit" schreibt die Journalistin Mely Kiyak:**

„Die Inhalte der "Erfurter Resolution" markieren innerhalb der AfD eine Strömung, die unter der Bezeichnung "Der Flügel" auftritt. Sie ist ein Sammelbecken für alles, was rechts von rechts steht. Pegida, Identitäre, Burschenschaften, Patriotische Plattform und viele mehr. Ihr Ziel ist es, ihr politisches Handeln nicht mehr "ängstlich" an dem zu orientieren, "was uns Institutionen, Parteien und Medien als Spielraum zuweisen", sondern "selbst den Radius unseres Handelns abzustecken und zu erweitern.“

Übersetzt heißt das, dass sich die AfD – zumindest kämpft Der Flügel dafür – künftig an keine gesellschaftlichen Vereinbarungen mehr halten wird.

Damit wirft Der Flügel alles über Bord, was in diesem Zusammenhang nach 1945 vereinbart worden ist. Er sieht sich als Widerstandsbewegung. Und als Organisator und Gestalter der "Wende".

Wohin sich Deutschland nach der "Wende" oder "Schleusenzeit", wie es im Flügelsprech heißt, hinbewegt, zeigt unter anderem Björn Höckes Auftritt beim Kyffhäusertreffen.

*"Das permanente Mies- und Lächerlichmachen unserer Geschichte hat uns wurzellos gemacht. Wir haben jetzt 70 Jahre lang Mahnmale gebaut, es ist hohe Zeit, dass wir endlich wieder Denkmäler errichten! "*

<http://www.zeit.de/kultur/2017-01/bjoern-hoecke-afd-nationalsozialismus-volk-kiyaks-deutschstunde/komplettansicht>

**Und nun Originalton Hansjörg Müller:**

Die folgenden Zitate stammen aus drei Reden von Hansjörg Müller.

**Rede in Traunreut, 13.08.2016 (1)**

<https://www.youtube.com/watch?v=ESON-yLwtQo>

**Rede in Aufham, 28.07.2017 (2)**

<https://www.youtube.com/watch?v=kqCXszX1QFI>

**Rede in Cottbus, 24.02.2018 (3)**

<https://gloria.tv/video/PaDnTFKdswDQ3wsbFDf2unw1t>

## Hansjörg Müller

### über den "Bevölkerungsaustausch:

*„Es gibt einen Bevölkerungsaustausch, der da heißt eingeborene Deutsche gegen angeblich Schutzsuchende aus Syrien.“ (1) „Die Bunderegierung .... und die Einheitsparteien, die anderen, ..... die erfüllen einen Auftrag mit diesem Bevölkerungsaustausch mehrheitlich von zwei Organisationen, das eine ist die OIC, das ist die Organisation für die Islamische Zusammenarbeit und das andere ist die UN, das sind die Vereinten Nationen.“ (1) „Eine Politikerkaste, die das eigene Volk abschafft und sie durch Eindringlinge ersetzt, die kann nicht normal sein.“ (3) „Die anderen (die „Altparteien“ S.W.), die in paranoiden Selbsthass das eigene Land zerstören, die das traditionelle Staatsvolk, nämlich uns, gegen ein neu einströmendes Staatsvolk austauschen, diejenigen in der herrschenden politischen Klasse, die sich so verhalten, verstoßen eindeutig gegen das Grundgesetz und verhalten sich verfassungsfeindlich. Ich fordere hiermit allen Ernstes die Beobachtung aller Altparteien durch den Verfassungsschutz.“ (3)*

### über Flüchtlinge

*„Unser Land geht seit dreißig Jahren nur noch den Bach runter. Es ist ja nicht mal Geld da, das Nötigste für uns eigene Leute noch auszugeben, weil ja alles hier für die Migrantenindustrie ausgegeben wird.“ (2) „ Alle 99%, die hier illegal sind, müssen konsequent abgeschoben werden, dann haben wir auch wieder die 50 Milliarden frei für unsere Menschen in diesem Land.“ (2)*

### über Frauen, Mütter und Kinder:

*„Sie werden von der Staatsmacht offenbar schutzlos denjenigen preisgegeben, die sie durch Aggression an Leib und Leben bedrohen, jeden Tag 24 Stunden lang.“ (3)*

### zur Eurokrise:

Die durch den Euro entstehenden Schulden würden die Länder im „germanischen Norden“ bezahlen. Denn je weiter man in den „lateinischen Süden“ komme, desto geringer sei der Arbeitsethos. Dies sei den Temperaturen geschuldet.

Das letzte Zitat ist einer Rede Hansjörg Müllers auf Gut Kaltenbrunn entnommen (Münchener Merkur vom 12.09.2017, <https://www.merkur.de/lokales/region-tegernsee/gmund-ort65533/afd-poltert-ist-eine-frechheit-8678116.html>)

### Soweit einige Aussagen des AfD-Politikers Müller.

### Seine Thesen zum "Bevölkerungsaustausch" sprechen für sich.

### Zu den Zahlen über Flüchtlinge und zu seiner Beschreibung der wirtschaftlichen Situation ein paar Fakten.

#### zu den Flüchtlingen:

2016 wurden von beinahe 700 000 Asylanträgen 25% abgelehnt, insgesamt 62% wurden positiv beschieden (Anerkennung als Flüchtling, subsidiärer Schutz oder Abschiebungsverbot), für 13% war Deutschland nicht zuständig. 2017 wurden von knapp über 600 000 Asylanträgen 38% abgelehnt. Insgesamt 43% wurden positiv beschieden (Anerkennung als Flüchtling, subsidiärer Schutz oder Abschiebungsverbot), für 18% war Deutschland nicht zuständig.

Quelle: Bundeszentrale für politische Bildung  
<https://www.bpb.de/gesellschaft/migration/flucht/218788/zahlen-zu-asyl-in-deutschland#Entscheidungen>

#### zur wirtschaftlichen Situation:

Zu der Aussage, Deutschland gehe „seit 30 Jahren den Bach runter“, schuld daran sei "die Migrantenindustrie": Laut Statistischem Bundesamt ist Deutschland Exportweltmeister, der deutsche Exportüberschuss hat mittlerweile eine Höhe von 244 Mrd. Euro erreicht. Seit 2014 ist das Bruttoinlandsprodukt Jahr für Jahr um rund 2 % gewachsen, die Arbeitslosigkeit ging im gleichen Zeitraum von 7,3 % auf 5,8 % zurück.

#### ...und noch zwei bedenkenswerte Äußerungen:

"Aus der Analyse des Nationalsozialismus und seines Antisemitismus wissen wir, dass die Kraft des krankhaft Paranoiden unzähmbar ist, wenn sie nicht gestoppt wird. Am Ende kennt sie nur ein Ziel, das nämlich die Invasoren, die „uns“ zerstören, ausgeschaltet werden müssen, damit das eigene Volk überlebt. In dieser Logik ist jede Flüchtlingspolitik Verrat am Volk. Hat sich ein solcher Wahn, eine solche Paranoia durchgesetzt, gibt es bei ihren Trägern kein Halten mehr und es kommt zur Entfesselung von Gewalt.

Dann heißt es nur noch: „Die oder wir.“

**Prof. Hajo Funke in „gäriger haufen“ (Hamburg, 2018)**

„Die AfD und ihre WählerInnenschaft beerben den tief verwurzelten Rassismus Deutschlands. Die Partei ist eine aktualisierte Wiedergängerin der NSDAP.“

**Prof. Micha Brumlik in der taz (25.09.2018)**